
 

 

議 会 広 報 広 聴 委 員 会 記 録 
令和 4年 12月 5日（月） 

1 5時 4 7分 ～ 1 5時 5 4分 

全 員 協 議 会 室 

【出席者】三浦委員長、村武副委員長、 

肥後委員、村木委員、大谷委員、沖田委員、川上委員、小川委員、 

上野委員、川神委員 

【事務局】河上局長、小寺書記 

 

議題 

1  読者アンケートに寄せられた意見の振り分けについて ··········· 資料1 

⑴ Vol.67で寄せられた意見と振り分け先の確認 

 

⑵ 当委員会回答案 

 

⑶ その他 

 

2  その他 

 

 

 

  

【次回委員会開催予定日】令和4年12月27日（火） 午前9時から 
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【議事の経過】 

〔  15時 47分 開議 〕 

 

三浦委員長  議会広報広聴委員会を始める。出席委員10名で定足数に達して

いる。本日の議題はその他含めて2点ある。 

 

１．読者アンケートに寄せられた意見の振り分けについて 

⑴ Vol.67で寄せられた意見と振り分け先の確認 

三浦委員長  書記から説明をお願いする。 

小寺書記  今回はまちづくりセンターにはアンケートはなく、電子申請サ

ービスのみ1件あった。一応所管委員会案として議会広報広聴委

員会としている。参考に送るが、「興味のある紙面は何か」で個

人一般質問ということだったので、これは議会広報広聴委員会の

皆に共有しておく。 

 

⑵ 当委員会回答案 

三浦委員長  このご意見も含め回答案をこちらから皆にお示しし、協議した

い。配信したとおりである。まず66号に寄せられた意見だが、昨

年一日議会に参加いただいた方からである。「回答が遅れるとの

連絡があったが、その後どうなっているか」という意見である。

こちらで事務局とも確認し、案を作成している。「昨年のはまだ

市民一日議会については、郵送で発言者の皆に回答させていただ

いた。対応を引き続き求める声が出ていることは改めて担当委員

会へ伝える。また、委員会での取扱いがどのような状況にあるか、

市民の皆にも適宜ご確認いただき、ご意見・ご要望などいただけ

たら幸いである」という案を書かせていただいている。 

 まず、回答を郵送にて送らせていただいていることと、匿名だ

ったのでどの案件かはわからないのだが、各委員会に対して、一

日議会等でこれまで取り扱ったことがその後どうなっているのか

と市民から意見が来ていることは伝えようと思う。 

 この委員会でも協議があったが、進捗をずっと報告していくの

はなかなか難しい点もあるので、委員会の様子や市民も注目をし

てほしい、追いかけてほしいと求めることもしていこうというこ
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とだったので、改めてそれを書かせていただいている。 

 この文面について皆の意見を伺いたい。これでよろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  特段意見はないとのことで、このように返事したい。 

  また、67号のアンケートについては、「お読みいただき感謝す

る。いただいた意見も参考にし、限られた予算の中で適切な広報

のあり方を引き続き考えながら発行していく」としている。来年

度以降をどうするか、予算獲得の件はこれから協議していく必要

があるので、その際に、カラーで対応していることや紙代のこと

などを皆と、全体予算を含めて協議していくことになろうかと思

うので、その旨を含めて書いた。この案についてご意見はあるか。 

川上委員  これは二つの内容を含んでいると思う。議会だよりでしか議員

の活動を知らないので楽しみにしていると書いてあるので、「よ

ろしければケーブルビジョン、ネット等もご利用いただけるよう

ならご覧いただきたい」くらい入れてもよいと思う。 

三浦委員長  では、「お読みいただきありがとうございます。ネットやケー

ブルテレビ等でも活動をご覧いただければ」というようなことを

つけ加えて、予算についてはこのような返答をさせていただく。 

大谷委員  市や議会のホームページからも全て記録が載っているので、そ

こも紹介いただいたほうがよい。 

三浦委員長  今ご意見をいただいた部分をこちらで加筆し、お返事とさせて

いただきたい。そこは正副委員長にご一任いただいてよろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  ではそのようにさせていただく。 

 

⑶ その他 

三浦委員長  読者アンケートに寄せられた意見の振り分けについて、その他

皆から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

２．その他 

三浦委員長  皆から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

小寺書記  次の委員会の開催予定についてだが、12月27日火曜日、午前9
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時から。こちらははまだ議会だよりＶｏｌ．68の編集と、議会報

告会のことを取り上げたい。よろしくお願いする。 

三浦委員長  12月27日火曜日午前9時からなので、お間違いないようにご参

集のほどよろしくお願いする。 

 そのほか、よろしいか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  これで議会広報広聴委員会を終了する。 

 

 

〔 15時 54分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  三浦 大紀   


